

# Pilkada 2024 Aman Dan Kondusif, AKBP Lilik Ardiansyah Terima Kunjungan Silaturahmi Anggota DPRD

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.MATAPUBLIK.CO.ID](http://PURWAKARTA.MATAPUBLIK.CO.ID)

Sep 11, 2024 - 09:23



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah berharap dalam menjaga kondusifitas kamtibmas yang aman, kondusif dan nyaman, pihaknya dapat bersinergi dengan anggota DPRD Purwakarta.

Harapan itu disampaikan AKBP Lilik Ardiansyah saat menerima kunjungan

bersilaturahmi dengan anggota DPRD Kabupaten Purwakarta fraksi Gerindra, di Ruang Kerja Kapolres Purwakarta, pada Selasa, 10 September 2024.

Dalam kegiatan tersebut, AKBP Lilik Ardiansyah didampingi Kasat Reskrim, AKP Arwin Bachar, Kasat Intelkam, AKP Asep Dody Hermawan, KBO Intelkam, IPTU Hevi Hendra Gunawan dan Kanit I Sat Intelkam IPDA Asep Rohimat.

Sedangkan anggota DPRD Purwakarta Fraksi Gerindra yang hadir yakni Said Ali Azmi dan Zusyef Gunawan.

"Terimakasih atas kunjungan dan silaturahmi dari anggota DPRD Purwakarta Fraksi Gerindra ini. Kedepan, saya berharap Polres Purwakarta dapat bersinergi dengan rekan-rekan anggota DPRD Kabupaten Kabupaten Purwakarta dalam rangka menjaga kondusifitas kamtibmas, terlebih menjelang Pilkada Kabupaten Purwakarta yang akan digelar Nopember mendatang," ucap Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah.

Kapolres menyebut, agar sinergitas dan silaturahmi antara Polres Purwakarta dengan anggota DPRD Purwakarta yang telah terbangun dapat lebih ditingkatkan dalam menjaga kamtibmas serta mendukung pembangunan di Kabupaten Purwakarta.

"Saya baru menjabat di Polres Purwakarta baru 3 bulan, saya ingin hubungan dan komunikasi yang sudah berjalan dengan baik di lanjutkan secara kekeluargaan. Bila tidak dapat bekerja secara formal, kita dapat jalani secara informal saja," Ungkap Lilik.

Kapolres juga menambahkan dalam silaturahmi tersebut ia menyampaikan komitmennya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Kota Santri serta berharap mendapat dukungan penuh dari lembaga legislatif.

"Demi meningkatkan pelayanan serta terciptanya situasi yang kondusif, pihak kepolisian perlu dukungan dari semua pihak termasuk DPRD Kabupaten Purwakarta khususnya Fraksi Gerindra," Ungkap Lilik.